
SPUTNIK MO 9570 + MO 9571 + MO 9573

BORDPLADE: Krydsfiner med laminat eller linoleum og sortmalet kant. 
UNDERSTEL: Stål med sort strukturlak.

// TABLE TOP: Plywood with laminate or linoleum and black-painted edge. 
BASE: Steel with black grained lacquer.

/ TISCHPLATTE: Sperrholz mit Laminat oder Linoleum und schwarzlackierter Kante. 
UNTERGESTELL: Stahl mit schwarzem Strukturlack.

SPUTNIK
DESIGNED BY BUSK + HERTZOG

En serie af tre lave borde, som med deres forskellige højder og bordpladestørrelser kan bruges i et utal af kombinationer eller 
hver for sig. Ved at mikse stelfarver og bordplader kan udtrykket varieres i det uendelige, og bordene kan indgå som sideborde 
eller sofaborde i mange typer af indretninger og rum.

// A series of three low tables – with different heights and table top sizes they may be used in a vast number of combinations 
or as single tables. By mixing the colours of the bases and the table tops, the expression of the tables may be varied infinitely, 
and may be used either as side tables or coffee tables in many types of interiors and spaces. 

/ Eine Serie aus drei niedrigen Tischen, die mit ihren unterschiedlichen Höhen und Tischplattengrössen in zahlreichen Kombi -
nationen oder einzeln verwendet werden können. Durch Mischen der Farben von Gestell und Tischplatten bieten sich unendliche 
Ausdrucksmöglichkeiten. Die Tische können entweder als Beistelltische oder Counchtische in vielen verschiedenen Einrichtungen 
und Räumen genutzt werden.
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